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INDICAÇÃO: 263.2025
Gabinete: Vereadora Kelley Bonicenha

Aos  cuidados  do  Excelentíssimo  Vereador  Presidente  da  Câmara  Municipal  de
Linhares – Biênio 2025/2026 (Ronald Passos Pereira)

KELLEY BONICENHA, Vereadora com assento nesta E g r e� g i a  Casa de Leis, no uso de suas
atribuiço" es legais que lhe sa"o conferidas pelo art. 125, inciso II, do Regimento Interno da
Casa, vem respeitosamente  SOLICITAR,  que seja encaminhado ao  Ilustríssimo Senhor
Secretário Municipal de Esporte e Lazer de Linhares, sugerindo o que segue:

Estudo de viabilidade para fins de construção em área pública, de campo society
(grama sintética) no Distrito da Bagueira, Linhares-ES, a teor da seguinte justificativa:

JUSTIFICATIVA  

O Distrito de Bagueira esta�  situado a 18 quilo0 metros do centro de Linhares e  vem se
desenvolvendo a cada dia, economicamente e socialmente. Segundo notí�cia extraí�da do
Jornal  Terral  (https://jornalterral.com.br/t-EppY)  publicada  em  15.01.2024,  tem  que  a
Bagueira:

“(...) Possui cerca de 600 eleitores, 200 famílias e fica a nove quilômetros
da  entrada  principal  da  Lagoa  Nova,  em  meio  a  matas,  cafezais  e
complexo lacustre.
O acesso se dá por intermédio de rodovia toda asfaltada, o que facilita o
escoamento da produção agrícola e o deslocamento dos moradores.  O
lugar conta com unidade de saúde, escola, ruas pavimentadas e calçadas
cidadãs, além de redes de drenagem pluvial e esgotamento sanitário.
Possui ainda estação de tratamento de esgoto, viabilizada pela Fundação
Renova  como  compensação  pelos  danos  causados  pelo  rompimento da
barragem em Mariana (MG), em 2015, e um campo de  futebol
denominado Arthur Santana em homenagem a um dos desbravadores da
região. (...)”

Percebam  o  crescimento  dessa  localidade,  o  que  faz  por  merecer  a  construça"o  de
equipamentos pu� blicos para atender os muní�cipes da Bagueira e regio" es que ficam ao
entorno, como por exemplo, a construça"o de um Campo Society (grama sintética) e isso
por que:

Atualmente,  no que diz respeito ao esporte local,  tem-se o campo de futebol que vem
contribuindo para a melhoria da qualidade de vida e sau� de dos moradores, fomentando a
pra� tica de esportes e atividades fí�sicas, ale�m de valorizar o espaço pu� blico e integrar a
comunidade. TODAVIA,     ESSE     CAMPO     É     UTILIZADO     AOS     FINAIS     DE     SEMANA,  
RESTANDO INEXISTENTE A PRÁTICA DE ESPORTE DURANTE A SEMANA!!!
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Nessa  linha  de  entendimento,  a  viabilidade  em verificar  a  construça"o  desse  campo
society (grama sinte� tica)  potencializara�  o  esporte na comunidade,  criando mais um
espaço  de  socializaça"o,  integraça"o  e  bem-estar  de  todos,  podendo  ser  utilizado
diariamente. 

Nessa toada, a construça"o de um campo society do ponto de vista do custo-benefí�cio
gera um menor custo em sua construça"o como em sua manutença"o,  ale�m de serem
mais  adapta�veis,  pois  podem ser  construí�dos  em espaços menores e  adaptados em
diferentes tipos de terrenos, o que envolve ambientes fechados e galpo" es, por exemplo.
Ademais,  a  grama  sinte� tica  utilizado  nos  campos  society  oferece  durabilidade,
resiste0ncia a diferentes condiço" es clima� ticas. 

Ressaltamos que fizemos Indicaça"o a essa diligente secretaria acerca da construça"o de
quadra de esporte,  de modo a beneficiar  a  populaça"o  da Bagueira para fins de sua
utilizaça"o na"o apenas para a pra� tica esportiva, mas tambe�m para eventos comunita� rios,
religiosos  e  outros  compatí�veis  com  o  espaço  de  uma  quadra,  inclusive,  que  seja
utilizado para as atividades fí�sicas dos estudantes do Centro Municipal de Educaça"o
Infantil e Ensino Fundamental (Cemeif) Alcides Marinato.

Pelos argumentos que, na verdade, reflete um anseio da Comunidade da Bagueira, a
construça"o do CAMPO SOCIETY (grama sinte� tica) trara�  benefí�cios em va� rios aspectos
para a comunidade, sem contar que contribuira� , tambe�m, para geraça"o de renda das
pessoas que ali reside, pois havera�  fluxo de pessoas na utilizaça"o desse equipamento
pu� blico.

APRESENTAMOS, ao Poder Executivo Municipal, a presente  INDICAÇÃO, ressaltando
que o acolhimento do pedido trara�  benefí�cios para a populaça"o atendida.

Ante o exposto,  SOLICITO a Nobre Mesa, ouvido o  Ple n a� r i o , dispensada as demais
formalidades de praxe, que seja atendido o pedido supra, sendo essa raza"o da presente
Indicaça"o, pelo qual pleiteio a APROVAÇÃO.

Nesses termos, pede deferimento.

_________________________________

KELLEY BONICENHA
Vereadora – PSDB 
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